

PlantaDoce.

ADN

DomusVi ficha en Prosegur a su nuevo consejero delegado

La compañía ha nombrado a José María Pena como nuevo consejero delegado en sustitución de Josefina Fernández, que a partir de ahora actuará como presidenta institucional.

Plantadoce
16 sep 2021 - 20:03



DomusVi abre un nuevo ciclo. La compañía, especializada en el sector residencial y de la dependencia, ha nombrado a **José María Pena como nuevo consejero delegado**. Josefina Fernández, que hasta ahora ocupaba el cargo, asumirá las funciones de presidenta institucional, según ha informado la empresa en un comunicado.

Pena ha basado su trayectoria profesional en el sector servicios, **habiendo encabezado empresas punteras en su sector, como Prosegur o Sitel**, aunque su formación se desarrolló en el campo de la ingeniería de telecomunicaciones.

Por su parte, Josefina Fernández asumirá la representación de DomusVi en todas las instituciones nacionales y autonómicas. Fernández también compartirá su dilatada experiencia y conocimientos con el nuevo consejero delegado, **a quien asesorará durante esta etapa**, según ha informado la compañía.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/domusvi-ficha-en-prosegur-a-su-nuevo-consejero-delegado>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Josefina Fernández asumirá la representación de DomusVi en todas las instituciones nacionales y autonómicas

El nuevo consejero delegado ha subrayado que la misión de DomusVi es “contribuir al bienestar de las personas mayores, especialmente ayudándolas a mantener una vida social activa”.

La presidenta institucional asume esta nueva posición estratégica “con el fin de continuar trabajando en la visibilidad y la representación institucional de DomusVi en España”, y declara que se muestra “convencida de que es lo mejor para la compañía”.

DomusVi es una compañía especializada en servicios sociosanitarios que cuenta con más de 30 años de experiencia. La empresa ofrece más de 26.000 plazas a través de 207 centros residenciales y de atención diurna, a lo que se suman servicios destinados a la atención en el hogar y atención sanitaria a domicilio.